

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

188 m²

Réf. 7_10920RM

799 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Six fours les plages situé en lotissement au calme à proximité des plages du brusc, des commerces et des écoles, villa à fort potentiel de 188m2 édifié en 1990 sur une parcelle de 525m2 avec stationnements. La maison se compose : au rez-de-jardin : un atelier/garage, deux chambres avec salle d'eau, buanderie, cuisine d'été. Au rez de chaussé : un double séjour avec cheminé donnant sur terrasse avec aperçu mer, une grande cuisine, une chambre, salle d'eau. Au 1er étage : une chambre avec terrasse vue mer panoramique, une salle de bain avec douche et baignoire, wc. A decouvrir rapidement !

Six fours les plages located in a quiet subdivision near the brusc beaches, shops and schools, villa with great potential of 188m2 built in 1990 on a plot of 525m2 with parking. The house is composed of: on the ground floor: a workshop/garage, two bedrooms with shower room, laundry room, summer kitchen. Upstairs: a double living room with fireplace opening onto a terrace with a glimpse of the sea, a large kitchen, a bedroom, shower room. Upstairs: a bedroom with terrace and panoramic sea view, a bathroom with shower and bathtub, toilet. To discover quickly!

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate